

Speziell in den Prüfungszeiten gibt es an unserer Universität immer noch zu wenige Lernplätze. Weil es die Aufgabe der ÖH Leoben ist, allen Studierenden einen Lernplatz zu ermöglichen, fordern wir einen Ausbau dieses Angebots.

Die Universitätsvertretung Leoben möge daher beschließen, dass:

1. die gesamten Seminarräume im EHJ Trakt für Studierende durchgehend geöffnet werden. Hierfür ist ein Gespräch mit der Gebäudetechnik zu vereinbaren und ein Zeitplan für die jeweiligen Wochen, an alle Studierenden zu senden. Dies soll Studierenden kurzfristig einen Überblick verschaffen, wann ihnen wo Lernmöglichkeiten zur Verfügung stehen.
2. der Vorsitzende der ÖH Leoben sich mit der Gebäudetechnik und dem Vizerektor Univ.-Prof. Dr. Peter Moser in Verbindung setzt, um längerfristig jeden Tag einen Hörsaal/Seminarraum für Studierende zum Lernen zur Verfügung zu stellen und im Wochenprogramm auszusenden. Darüber ist ein Bericht vom Vorsitz bei der 2. ordentlichen UV-Sitzung vorzulegen.
3. die Universität auch in den gesamten Ferien zum Lernen genutzt werden kann.